

Virtual avenimiento de Martorell con Cordero

A un avenimiento llegarían el periodista Francisco Martorell -autor del prohibido libro "Impunidad diplomática"- y Roberto Cordero, una de las personas que presentaron una acción judicial en contra del profesional por supuestas injurias.

Así trascendió en fuentes judiciales, las que señalaron que ya existe un preacuerdo entre ambas partes, el que se materializaría hoy en el Primer Juzgado del Crimen de Santiago, donde se tramita la querrela contra Martorell.

Se indicó que el periodista emitirá una declaración pública en la que explica la razón por la cual Cordero aparece mencionado en el texto.

Roberto Cordero es un funcionario de la Cancillería chilena y en el texto -que no circula en Chile- aparece su nombre citado por Martorell, a propósito de una reunión efectuada en 1985 entre el entonces subsecretario de Relaciones Exteriores y una veintena de funcionarios.

En su declaración pública, Martorell diría que no tuvo el ánimo de injuriar, sino de informar de aquella reunión.

Este sería el segundo avenimiento que alcanza Martorell, de las siete querrelas presentadas en su contra.

José Alé

6-Jul.-93 p. 9

Virtual avenimiento de Martorelli con Cordero [artículo]

José Alé.

Libros y documentos

AUTORÍA

Ale, José

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Virtual avenimiento de Martorelli con Cordero [artículo] José Alé.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile